

Neues von der Spielgruppe Mucklas

Spielfest

Am Samstag 20. Mai 2017 fand das Spielgruppenfest im Wald statt. Die Kinder tauchten ein in die Welt der Zwerge und sammelten auf dem Weg zum Grillplatz Material um daraus viele kreative Dinge und Häuser für die Zwerge zu basteln. Das Sammeln und Bauen machte hungrig und jeder genoss die feine Wurst vom Feuer. Wie jedes Jahr machte das Bobbycar-Rennen den krönenden Abschluss.



Start ins neue Spielgruppenjahr 2017/18

Zusammen mit den Spielgruppenleiterinnen Eva Jakob und Anita Riechen sind 18 Kinder ins abenteuerliche, clownige, fabelhafte, glückliche, humorvolle, ideenreiche, kreative, lebhafte, mutige, polternde, quitschende, regenbogige, spannende, traumhafte, vielfältige, wundervolle, xylophonspielende und verzaubernde Spielgruppenjahr gestartet.

Jeden Morgen begrüsst der Spielgruppenmax, ein Fuchs, jedes Kind einzeln im Morgenkreis und erzählt von den Besonderheiten des Tages.



Falls ein Kind einmal traurig ist oder etwas Sehnsucht nach seiner Mutter hat, kommt die Puppe Moritz und tröstet liebevoll. So sind die Ängste und Sorgen schnell vergessen und es kann wieder freudig gespielt werden.



Ausblick

Am Samstag den 25. November 2017 betreibt die Spielgruppe Mucklas beim Volg einen Stand mit selbstgemachten Lebkuchen und Gebäck. Dazu servieren wir Kaffee und Punsch.

In diesem Jahr machet die Spielgruppe wieder beim Gemeindeadventskalender mit. Wir präsentieren am Montag den 11. Dezember 2017 unser Adventsfenster im Mucklashüsli. Wir freuen uns auf ihren Besuch.

Weitere Auskünfte zum Betrieb der Spielgruppe erteilt Eva Jakob (079 603 41 21) und zum Trägerverein der Spielgruppe Nicole Grossen (079 444 28 94). Über unsere Homepage www.mucklas.ch erfahren sie ebenfalls Interessantes über uns.

Für den Vorstand: Nicole Grossen, Präsidentin

Bilder: kohlermedia

Trägerverein Spielgruppe Krattigen Präsidentin, Nicole Grossen, Schüpfgasse 1D, 3704 Krattigen E-Mail: praesidium@mucklas.ch • Homepage: www.mucklas.ch